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Padang -- Di Lapangan Indoor Tenis UNP bergaung gema memasyarakatkan
olahraga dan mengolahragakan masyarakat untuk meningkatkan sumber daya
manusia melalui pemasssalan olahraga tenis. Ada semangat dan dukungan
untuk menggiatkan event-event tenis lapangan di ranah Minang.

Sebagai pemberi sambutan sekaligus membuka secara resmi pada Kejuaraan
Tenis Yunior Nasional IMTC Piala Pelti Sumbar tahun 2023 di Lapangan Tenis
Indoor UNP, Rabu (3/5) lalu, Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi Ansyarullah
memberikan nuansa kemeriahan dan motivasi kepada peserta, yang semuanya
berusia antara 6-16 tahun, dia mengungkapkan dukunganya untuk kemajuan



olahraga. "Perbanyak kejuaraan-kejuaraan dan pakailah nama Gubernur untuk
kerjasama demi kemajuan olahrag,"katanya. Ia menambahkan,"Saatnya Sumbar
memajukan olahraga prestasi, olahraga tradisi dan rekreasi untuk kebangkitan
perekonomian Sumbar"

Mahyeldi meminta Prof Syahrial selaku Ketua Umum Pelti Pengprov Sumbar
untuk membuat event-event olahraga tenis untuk berbagai tingkatan, baik untuk
pembinaan olahraga prestasi, pembibitan maupun untuk kebugaran para veteran
atau penggiat tenis lapangan 
dan Prof Syahrial selaku ilmuan olahraga berlevel nasional dan internasional
untuk memprogramkan kemajuan olahraga Sumbar dimasa mendatang, karena
Prof Syahrial diyakini Gubernur Sumbar, Mahyeldi memiliki interkoneksi, jaringan
dan penguasaan pengalaman keolahragaannya sudah teruji.

Direktur IMTC, Irawati Moerid kepada wartawan, Kamis (4/5) pagi
mengungkapkan kehadiran Gubernur Sumbar, Mahyeldi pada acara pembukaan
event tenis lapangan yang diselenggerakannya bersama Pelti Pengprov Sumbar
sangat membuat dirinya senang dan bangga. Betapa tidak, karena kepala
daerah, Pak Gub Sumbar itu melihat keseriusan dan kecintaan untuk kemajuan
olahraga tenis lapangan di Sumbar.

"Pak Gub bagi saya mengesankan sekali, karena didepan para peserta dan
pejabat yang hadir Pak Gubernur mengajak saya, Irawati Moerid untuk membuat
pertandingan kerjasama dengan Pelti Pengprov Sumbar untuk berikutnya, yakni
diakhir tahun 2023," ujar Irawati Moerid sembari mengatakan hal itu diiyakan
langsung oleh Kadispora Sumbar, Meifrizon

Selain itu, pemerhati olahraga Sumbar, Kolonel TNI (Purn) Deno Indra
Firmansyah juga mengungkapkan apresiasinya terhadap acara pembukaan
Kejuaraan Tenis Yunior Nasional IMTC Piala Pelti Sumbar tahun 2023 yang
secara resmi dihadiri dan dibuka oleh Gubernur Sumbar itu.

"Saya yang hadir selaku penggemar pemerhati dan sekaligus juga merangkap
selaku
panitia, merasa suasana kemeriahan pembukaan ini tanpa terduga, Apalagi
Bapak Gubernur
datang terbang jauh dari Kamboja, transit Singapura dan Jakarta, tanpa
menunjukan
kelelahan dan dengan sangat ikhlas dan ketulusan beliau, acara terlaksana tepat
waktu," terangnya.

"Padahal waktu kehadiran beliau sudah di ingatkan protokoler terbatas, ternyata
kebanggaan
beliau juga terpancar dari semangat sewaktu memberi sambutan.Dengan bahasa
yang betul betul menguasai makna dan tujuan olahraga, beliau berterimakasih
atas penyelenggaraan ini kepada semua yg hadir, malahan beliau menguraikan
tujuan dan pentahapan pembinaan olahraga dini yg harus diawali dari level RT
sampai ke level Internasional,"imbuh Deno Indra Firmansyah, yang pernah
menjadi panitia inti PB PON Sumsel ini.
 
Menurutnya, keceriaan dan semangat Gubernur Sumbar sunggu luar biasa,
apalagi ketika menandai peresmian Kejurnas Tenis Yunior ini, yang ditandai



dengan servis perdana, dimana  dengan pukulan yang akurat, seperti layaknya
pukulan pemain tenis, Pak Gub Mahyeldi meragakan sewaktu memukul bola
berhadiah kearah kumpulan pemain, yang berebut untuk mengejar hadiah.

"Waktu yang tadinya terbatas, tanpa disadari Pak Gub menghabiskan waktu
dengan berselfie
dan melayani semua yang ingin bercengkramah ringan ala lapangan dengan
beliau. Melihat kondisi acara yang sederhana tapi semarak, Pak Gub masih
menyempatkan diri melihat pertandingan, sambil berdialog dengan para hadirin
yang ingin tau dari dekat tentang  pribadi dan kesantunan pak Gub menjawab
setiap pembicaraan. Kesempatan terakhir beliau keluar gedung dan menuju
mobil mau meninggalkan gedung, saya merasa kurang etis rasanya kalau tidak
ikut melepas kepergian beliau dari tempat acara, dengan bahasa saya sebagai
mantan bawahan beliau memberi secercah waktu untuk saya berbicara, tegas
ringkas, terima kasih Pak Gub, bangkit dan Semangat selalu Untuk Prestasi
Sumbar,' ujar Deno kepada media ini secara tertulis mengakhiri.


